
 

様式第９ 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第１回稲沢警察署協議会（定例会） 

日時・場所 
令和７年２月28日（金）午後３時から午後５時30分までの間 

稲沢警察署 講堂 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

 

１ 委員 ９ 名（定数 10名） 

  亀山 真由美 会長  室屋 皆子   副会長 

  神谷 光太郎  委員  寺澤 惠子  委員 

  不破 功二朗  委員  辻  亜希子 委員 

  酒井 順子  委員  小澤 康彦  委員 

  林  昌弘  委員 

２ 警察署員 ９ 名 

進藤署長    清水副署長        足立警務課長 

小原会計課長    丹羽生活安全課長 丹羽地域課長 

小島刑事課長  山田交通課長   細川警備課長 

 

３ 有識者等 

なし 

１ 委嘱状の交付 

署長から新規委員３名及び再任委員２名に対して、公安委員会からの委嘱状

を交付した。 

２ 会長及び副会長の選出等 

委員の互選により、亀山委員が会長に選出された。 

また、会長の指名により室屋委員が副会長となった。 

３ 会長挨拶 

４ 署長挨拶 

５ 報告内容 

前回の意見・要望に対する具体的な施策の推進状況 

(1) 前回の協議事項 

自転車利用者における交通事故対策 

(2) 前回の意見・要望 

ア 通勤・通学路など事故の危険性の高い場所における指導取締の強化 

イ 子供から高齢者まで幅広い年代を対象とした広報啓発活動の推進 

ウ ヘルメット着用率の低い高校生に重点を置いたヘルメット着用率向 

上への取組の推進 

(3) 施策推進状況 

・ 通勤・通学路における時間規制道路の通行車両に対し指導取締を実 

施した。 

・ 管内高校の新入生に対し、アンケートの実施やヘルメットの有用性 

     の説明等を行い、ヘルメット着用向上に向けた取組みを実施した。 

・ タレントを一日警察署長に委嘱し、交通安全啓発活動を行った。 



 

様式第９（続紙） 

６ 協議事項 

市民の身近で発生する乗物盗の被害防止対策 

７ 発言の要旨 

 ・ 自転車の無施錠に対する危機感や、防犯についての意識がまだまだ足り

ていないと思う。 

意識を向上するための取組みをして欲しい。 

 ・ 自転車がよく盗まれる市営の駐輪場に防犯カメラがついていると知って

いるが、その台数はまだまだ少ないと思う。 

市営だけでなく他の駐車場や駐輪場にも、防犯カメラをもっとつけても

らえば、防犯だけでなく検挙にもつながると思う。  

 ・ 私の車には指紋認証機能がついており、登録した指紋でないとエンジン

がかからない仕組みになっている。 

   このような防犯機能のある機材が普及すれば、自動車が盗まれにくくな

ると思うので、警察でも普及に向けて取組みをして欲しい。 

８ 意見・要望 

・ 無施錠の危険性や防犯対策の必要性にかかる意識向上への取組み  

・ 盗難多発場所における管理者対策の推進 

・ 効果的な被害防止資機材の普及に向けた取組みの推進 

９ その他 

 (1) 協議の合間に当署が保有する災害用装備資機材の展示説明を行った。 

 (2) 次回開催予定令和７年５月下旬ころ。 

                                                                 以 上 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


